
３月定例会　主な議案（条例）の審議内容
予算のほかに、こんな議案を審議しました

20億981万円減額の375億4,719万9千円に　7特別会計も補正
大幅減額の主な要因は、各事業の精算（確定見込）による

平成21年度各補正予算の議決結果
■市長提出議案

件　　　　名 審議結果 採決状況

■平成21年度 補正予算

一般会計 第12号 可　決 賛成多数

国民健康保険特別会計第4 号 可　決 全会一致

老人保険事業特別会計第2号 可　決 全会一致

後期高齢者医療特別会計第3号 可　決 賛成多数

介護保険事業特別会計第3号 可　決 全会一致

公共下水道事業特別会計第3号 可　決 全会一致

土地取得特別会計第1号 可　決 全会一致

住宅団地造成事業特別会計第2号 可　決 全会一致

一般会計 第13号 可　決 賛成多数

■議員提出議案
件　　　　名 審議結果 採決状況

「ヒロシマ・ナガサキ議定書」
のＮＰＴ再検討会議での採択に
向けた取り組みを求める意見書

可　決 全会一致

350 万人のウイルス性肝炎患者
の救済に関する意見書 可　決 全会一致

農業農村整備事業の予算確保を
求める意見書 可　決 全会一致

《主な補正額》
・赤ちゃん誕生祝い金等報奨金…400万円
・し尿汲み取り業務委託料………309万円

議案第 19号……原案可決
燕市職員の勤務時間休暇等に関する条例の一部改正について

《表：支給対象者の見込数および支給見込額》 (単位：人　千円)
第３子 第４子 第５子 合計 支給見込額 左の内訳

平成18年4月1日〜平成21年12月31日
までの申請者数 284 36 4 324 346,000

支給済み
21年予算額

22年度以降
支出見込額平成22年1月1日〜平成22年12月31日

までの申請・出生見込数 108 8 0 116 120,000

合計（平成18年4月1日〜平成 22年
12月31日までの出生見込み） 392 44 4 440 466,000 75,900 390,100

各庁舎職員玄関にあるタイムカード

●内容
　職員の勤務時間は､休憩時間を除き、４週間を超えない期間につき、
１週間あたり40 時間を38 時間 45 分とする。月曜日から金曜日まで
の５日間において、１日につき８時間を７時間 45 分と勤務時間を割り
振るもの。

Ｑ質問
　勤務時間減により残業が予想されるが、時間外勤務手当にその分
は見ているのか。また、条例改正に合わせて職員勤務体制はどうな
るのか。

Ａ答弁
　勤務時間減により仕事量が増え、内容も多様化しているが、定員
適正化も含め職員も頑張っている。時間外勤務手当については特殊
なものを除き、毎年度下がっており15分短縮についての影響はない。
ただ、15分短縮による住民サービスへの影響を懸念しており、窓口
業務等は出勤 ､退庁時間を15 分移動シフトした形で対応を考えて
いる。

議案第 34号……原案可決
燕市すこやか赤ちゃん誕生祝い金等支給条例の一部改正について

●内容
①平成22年12月31日までに生まれた第 3子以降の子どもには、誕生祝い金、および、子育て支援金　
を完全支給します。
②平成23年1月1日以降に生まれた子どもには、誕生祝い金、および、子育て支援金を支給しません。

Ｑ質問
　すこやか赤ちゃん誕生祝い金等支給条例の一部改正について、新市長に政策判断をゆだねるほうがい
いのではないか。

Ａ答弁
　政権交代により、子育てを地域全体で支えていく政策が打ち出され、これを機に条例の一部改正をさ
せていただいた。

議案第 36号……原案可決
市道路線の認定及び廃止について

●内容
　都市計画道路五千石野中才線、四ツ屋 13 号線と児ノ木７号線の
市道路線認定について。

Ｑ質問
　五千石野中才線については、完成した所だけ供用開始したいと
言っても行き止まりである。認定する際、分かりやすい基準を求める。
地権者と交渉し、了解を得てから市道路線認定をすべきではないか。

Ａ答弁
　完成部分だけでも一日も早く供用開始してほしいとの地元の要望
があり、市道認定をお願いした。
　原則は、市道として道路認定を先にお願いするのが事務的な進め
方として正しいと考えるが、今後、道路認定の基準づくりの必要性
があると考える。

議案

差し替えられた市道路線図

平成21年度
燕市一般会計補正予算議案

議案

議案

1415

議会だより No.17  2010年 (平成22年) 5月15日議会だより No.17  2010年 (平成22年) 5月15日


